



Urgence appel à la solidarité Antilles

L'Avenir Social et la CGT lancent un appel à la solidarité suite au passage d'Irma dans les Antilles et aux dégâts considérables et catastrophiques causé par cet ouragan.

Toute notre solidarité doit s'exprimer envers ces populations durement touchées dans leur chair, dans leur vie, dans leur habitation et qui pour 50% d'entre eux ne sont pas assurés.

Rétablir les communications, l'eau potable, l'électricité, déblayer les routes, soigner les blessés etc....

Nous reviendrons vers vous si nous devons élargir au-delà de cet appel de fond, quand nous aurons réussi à rentrer en contact avec nos camarades de la CGT sur place.

La solidarité et la fraternité valeurs essentielles de nos organisations doivent pouvoir se concrétiser afin de reconstruire tout ce qui a été détruit et permettre aux populations de retrouver une vie normale.

Adressez vos dons par chèque à l'ordre de :
L'Avenir Social- Solidarité Antilles
263, Rue de Paris – Case 419
93514 Montreuil Cedex